

広報 田迎西

「環境に恵まれ、健康でいきいきと暮らせる、心豊かで安全なまち 田迎西」

平成30年11月 第13号

編集・発行 田迎西校区自治協議会

各種団体の行事とこれからの予定をお知らせします！

田迎西校区各町内夏祭り開催 自治会

7月28日(土)

1町内は 田迎3丁目公園

2町内は 田迎2丁目公園

3町内は 出仲間南公園で開催されました。

各町内とも大賑わいでした。スイカ割りがあり、流しソーメンがあり、総踊りがあり、それぞれ特色のある内容で大賑わいでした。



子ども宮相撲大会 自治会・子ども会

9月2日午前10時から、健やかな成長と健康を祈願して、田迎神社で《赤ちゃん土俵入り》今年21名の参加がありました。そして50組を超える子ども相撲、総勢300名で宮相撲大会が行われました。雨も心配されましたが、当日はこんなに天気でした。



歴史探訪 田迎昔を知ろう語ろう会

今回〔9月21日(金)〕は玉名市界隈の探訪でした、蓮華院本寺、歴史に残る仁王像や本院・素晴らしいものでした、さらに金栗四三の生家や在りし日の活躍等を聞き熊本の誉としたものです。



敬老会 自治会・公民館

9月15日(土) 11時から田迎公民館で70歳以上の高齢者の方々の長寿を祝って敬老会が開催され、94名が参加・来場いただきました。今回は、校区内の小学生の落語も披露されました、将来が楽しみですネ、タヒチアンダンスの元気な踊りもあり、男性陣は大盛り上がりでした。



二の井手清掃 まちづくり委員会

まちづくり委員会では 8月2日(木) 午前9時~10時環境美化運動の一環として、二の井手用水路の、雑草の除去、空き缶、ごみなどの回収作業を行いました。



花の輪運動 まちづくり委員会

9月24日(月) まちづくり委員会では校区内設置のプランターなどに 秋の花「なでしこ」を植替えしました。いつも町内公園やプランターの花の植え替え、…ありがとうございます。



次回は12月「ビオラ」を予定とのことです。